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※園だより「ふたばっ子」はホームページでもご覧いただけます。 ば ら

コ ロ ナ 禍 の 運 動 会 ・ ご 声 援 あ り が と う ご ざ い ま す
１０月半ばより急に冷え込み始め、一気に秋の深まりを感じるようになりました。子どもたちは秋
晴れの下で、元気に走り回り、思い思いの遊びに没頭しています。「ハロウィンごっこ」も始まりま
した。
さて、今年もコロナ禍の中での運動会になりました。昨年に引き続き学年毎の運動会になりました

が、子どもたちは精一杯走ったり、ダンスしたりして運動会を楽しむことができたようです。コロナ
感染対策のため、１家族２名までの参観やマスク着用、手指消毒等などいろいろお願いしましたが、
保護者の皆様には、快くご理解、ご協力いただき、本当にありがとうございました。おかげさまでコ
ロナの感染もなく、無事に終えることができました。
運動会後は、子どもたちは他学年のダンスやバルーン、リレーなど自分がやりたい種目を、学年入

り交じって、「運動会ごっこ」に没頭していました。年長組からりんご組まで交じってのバルーンご
っこは、見ていて微笑ましく楽しいものでした。これも「ふたばのよさ」かなと思いました。

園 内 で の 写 真 ・ ビ デ オ 等 の 撮 影 に つ い て
園内で撮影される写真やビデオ等の取り扱いについては、これまで園だよりやメール（はなまる連
絡帳）等で、拡散しないようにお願いをしてきました。ＳＮＳやライン等に自分のお子さんだけを載
せられることについては保護者様の判断でいっこうにかまいません。ただ、その写真やビデオ等に少
しでも他のお子様が映っているとしたら、それはＮＧとなります。たとえ自分のお子さんがメインで
映っていてもＮＧです。
何回もお願いするのは恐縮ですが、まだいろいろな苦情が来るのも事実です。個人情報保護法で個

人の情報を守ることがかなり厳しくなっています。これからは、拡散された保護者様がおられ、苦情
等があった場合、直接拡散した保護者様に苦情を言っていただくようにしたいと思っています。
また、園では、写真やビデオ等の撮影は園行事（誕生会・保育参観も含む）のみとさせていただき

ます。お子様の送迎の時や園行事以外での撮影はご遠慮ください。撮影できるか否かについては、行
事等のご案内の時にお知らせしたいと思います。ご理解とご協力をお願いします。

1 0 月 ～ 1 2 月 の職員の園内研修にご協力を
先生方の指導力や資質向上を図るために、ふたばこども園では毎年、計画的な園内研修を行ってい

ます。例えば、先生方が年に一人 1 回以上の研究保育を実践し、それを振り返ったり、幼児教育の研
究で有名な先生を招聘したりする研修を行っています。研修で得た指導方法や向上した資質は、子ど
もの教育・保育に活かされていると思っています。
今年度は、10 月 28・29 日の両日に和洋女子大学の田島先生、11 月 11 日に同じ和洋女子大学の矢

藤誠慈郎先生をお招きして園内研修を行います。また、12 月 2・3 日には今年度も環太平洋大学の内
田伸子先生（ＮＨＫお母さんといっしょやベネッセのしまじろうを開発・監修した先生）に来園して
いただく予定です。
そこで、多くの職員が研修に参加できるよう、１０月２８日及び１１月１１日、１２月２日につい

ては、できれば夕方１７時３０分までのお迎えをお願いできないでしょうか。10 月から 12 月の 3 ヶ
月の間に３日間もお願いするのは恐縮ですが、よろしくお願いいたします。なお、１７時３０分まで
のお迎えがどうしても都合がつかないご家庭は、園もしくは担任までその旨申し出てください。
子どもたちにとって最先端で、最良の教育・保育のあり方を学び、子どもたちにその成果を提供で

きるよう先生たちも頑張ります。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

「コドモン」のアプリ登録はお済みですか？
先月号の園だよりやメール（はなまる連絡帳）でお知らせしていましたが、11 月から「コドモン」
の試験導入を開始します。最初は連絡帳と欠席・遅刻等連絡のシステムの試験を行います。
先月、アプリ登録のお願いとアプリ登録の方法をお知らせしたと思います。まだ登録が済まれてな

い方はお急ぎください。是非、登録をお願いします。ご不明な点は、事務の坂本までお尋ねください。

実りの秋・さつもいもの収穫を楽しみます
佐賀女子短大食物科の諸岡教授が運営されている、無農薬・有機肥料の農園でさつまいもが育ち、

収穫の時期を迎えました。教授のご好意で、１１月２日に年少と年中、１１月５日に年長がさつまい
も掘りを体験させていただきます。収穫したいもは給食で提供したり、ご家庭に持ち帰ったりできる
といいなと思っています。年長は、焼きいも会を１１月下旬頃にやりたいと、ひそかに計画している
ようです。

新型コロナウイルスは終息したわけではありません。気を抜かずしっかり対策をお願いします。


